

Wie geht's weiter mit dem HEIDE SPA?

09.02.2026 15:43 von Kevin Phillip

Wie geht's weiter mit dem HEIDE SPA?

(Bad Düben/Wsp/kp). Kurz vor Weihnachten 1999 wurde mit dem HEIDE SPA der neue Bad Dübener Wellnessstempel eröffnet, die offizielle Einweihung erfolgte im Januar 2000. Seitdem ist viel passiert: Mehrere Millionen Besucher strömen in Bad-, Sauna- und Wellnessabteilung, ins VitalCenter sowie ins 2007 eröffnete Hotel. Die Kehrseite: Mittlerweile herrscht Investitionsstau. Nach einem Vierteljahrhundert türmen sich nicht nur die Instandsetzungen, sondern es gilt auch, sich nachhaltig für die Zukunft aufzustellen. Die geschätzten Kosten gehen deutlich in den zweistelligen Millionenbereich. Wie jetzt bekannt wurde, liegt den Gesellschaftern (51 % Landkreis, 29 % Stadt und 20 % Sparkasse) nun ein beauftragtes Gutachten vor, wie es vor allem mit der Bade- und Saunalandschaft weitergehen könnte. Ende 2025 erteilte Bad Dübener Stadtrat Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) in nichtöffentlicher Sitzung einen Prüfauftrag, wie ihn auch schon Landrat Kai Emanuel besitzt. Dabei gehe es darum, geeignete Förderprogramme und sonstige Geldtöpfe für eine Modernisierung unter energetischen Gesichtspunkten ausfindig zu machen. „Es geht schlicht um die Frage: Wie geht es mit dem HEIDE SPA weiter?“, betont Münster auf Anfrage. Mehr ins Detail wollte die Stadtchefin nicht gehen, da im März noch die Entscheidung des Kreistags aussteht.